

18.08.2014 - 09:52 Uhr

## Aide de Caritas Suisse dans le nord de l'Irak

Luzern (ots) -

Caritas Suisse a débloqué un montant de 200 000 francs pour les personnes déplacées qui fuient les combats dans le nord de l'Irak. Elle vient ainsi en aide aux familles chassées par la guerre et qui dépendent de l'aide d'urgence et à la survie. Caritas, qui est présente dans le nord de l'Irak depuis les années nonante, a adapté son aide à la situation d'urgence actuelle.

Caritas Suisse soutient Caritas Irak dans le cadre d'un programme d'aide d'urgence qui vient en aide à 4000 familles déplacées. Le montant attribué permet de financer de l'aide alimentaire pour trois mois, ainsi que la distribution de couvertures et de matériel d'hygiène.

À Sulemaniya, où Caritas a soutenu jusqu'ici des projets de protection à l'enfance, l'organisation prend en charge des enfants réfugiés syriens et irakiens. Elle étend actuellement son aide aux provin-ces de Niveneh et d'Erbil. Les enfants des familles de réfugiés les plus pauvres reçoivent du matériel scolaire, des vivres et des articles d'hygiène (savon, brosses à dents). Du personnel scolaire formé spécialement offre également aux enfants une aide psychologique. Caritas vient ainsi en aide à 4850 enfants.

Caritas Suisse travaille depuis le début des années 90 dans le nord de l'Irak. Après des programmes de reconstruction dans la région kurde, l'oeuvre d'entraide s'est concentrée sur la protection des droits des enfants, des femmes et des minorités. Elle finance également des centres pour enfants sous-alimentés que son organisation partenaire, Caritas Irak, gère dans toutes les régions du pays.

Caritas Suisse vous remercie pour tout don versé sur le compte postal 60-7000-4, mention "Irak".

Contact:

Indication aux rédactions : nous pouvons vous mettre en contact avec nos collaborateurs à Erbil et Sulemaniya. Veuillez vous annoncer dans ce cas auprès de Stefan Gribi:  
tél. 079 334 78 79, courriel: [sgribi@caritas.ch](mailto:sgribi@caritas.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000088/100760052> abgerufen werden.